

L'ordre des palmes académiques

son histoire et son évolution

Les Palmes académiques ont été instituées sous cette dénomination par Napoléon 1er en 1808 pour honorer les membres de l'Université (englobant alors les lycées) avec trois grades : les titulaires, les officiers de l'Université et les officiers des Académies . Les modalités de leur attribution ont été étendues en 1866 à des personnes non enseignantes ayant rendu des services éminents à l'éducation.

Le décret du 4 octobre 1955, signé par le Président de la République, René Coty, a institué l'Ordre des Palmes académiques comportant les grades de :

- Chevalier
- Officier
- Commandeur

Un grand nombre de personnalités de France, du monde, s'est vu remettre cette prestigieuse décoration.



DÉCOUVREZ L'AMOPA - MARNE ET VENEZ NOUS REJOINDRE

ASSOCIATION DES MEMBRES DES PALMES ACADÉMIQUES

L'AMOPA a pour devise : "Servir et partager"

L'AMOPA incarne l'image d'un carrefour et d'un réseau de compétences et de générations qui prône l'amitié, la convivialité, le respect des uns et des autres, l'enrichissement mutuel, le partage des savoirs et la solidarité.

Communauté humaine et culturelle, l'AMOPA se donne pour mission l'accompagnement de la jeunesse en ses efforts d'éducation et d'ouverture sur le monde, vers la citoyenneté, dans le respect de la laïcité, de la francophonie et des principes de la République.

L'appartenance à l'AMOPA témoigne ainsi de convictions fortes, d'attachement aux valeurs humanistes et de préférences collectives partagées.

L'AMOPA 51 c'est :

- la mise en place d'actions en faveur de la jeunesse
- des activités culturelles tout au long de l'année :
 - des conférences
 - des sorties
 - des voyages en France et à l'étranger

Plus d'informations :

amopa.marne@gmail.com

www.AMOPA51.fr



**L'AMOPA section
DE LA MARNE**



SOYEZ PARMI NOUS